

## SUMAN 35 LOS CASOS CONFIRMADOS DE CORONAVIRUS EN LA PROVINCIA DE JAÉN

Hoy se reportó un caso nuevo.

**Jaén, 30 de abril del 2020**

La Sub Región de Salud I Jaén reportó hoy uno caso más de Coronavirus en la provincia de Jaén, sumando 35 en total. Se trata de un varón de 44 años de edad, importado de Chiclayo, el cual viene cumpliendo con el aislamiento domiciliario bajo el monitoreo del personal de salud.

Indicar que también se está intensificando el cerco epidemiológico para la búsqueda de contactos y el seguimiento de los mismos. Se recomienda practicar el lavado de manos permanente por más de 20 segundos, uso de mascarilla, distanciamiento físico mínimo un metro de distancia, entre otras medidas para prevenir esta mortal enfermedad.

Asimismo, se pide a la población de la provincia de Jaén cumplir con el aislamiento social obligatorio. Aplicando estas recomendaciones vamos a poder cortar la transmisión del virus y evitaremos el incremento de casos y el riesgo de tener más fallecidos.



La Dirección Sub Regional de Salud I Jaén  
REPORTA NUEVO CASO DE  
**CORONAVIRUS**

En la Provincia de:

**JAÉN**

Oficina de Comunicaciones

**24 EMERGENCIAS COVID - 19**

**956593954 / 927934663 / 970962172**

[www.disajaen.gob.pe](http://www.disajaen.gob.pe)

#PrimeroLaGente

